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LA CAUSERIE… de Joël MALIN,  
Président du District de l’Ain de Football 

 

 

Après une saison 2023-2024 qui a battu des records de licenciés, nous pouvions craindre un 

tassement voire une régression des effectifs mais il n’en est rien et nous sommes encore en 

progression ce début de saison. C’est à vous, clubs dans votre ensemble que nous le devons même 

si parfois les infrastructures ont du mal à suivre en tenant compte de hausses exponentielles de 

prix qui, je le comprends, peuvent freiner les plus entreprenants. 

Par contre, nous avons une légère diminution du nombre d’équipes qui peut s’expliquer par la 

diversification des Loisirs avec un grand « L », ce qui fait qu’il faut davantage de joueurs pour 

maintenir une équipe toute une saison. 

Le point noir récurrent est malheureusement toujours l’attitude sur et autour des terrains 

impliquant joueurs, éducateurs et parents dans les catégorie jeunes. En effet, première journée 

et un problème en U13, un en U15 et un en U18 !!!!  

J’en profite pour réitérer ma demande auprès des clubs pour recevoir des réunions de prévention 

au cours desquelles nous essaierons ensemble de trouver des solutions. La société actuelle est 

peut-être en cause mais nous devons prendre ce fléau à bras le corps. 

Le nombre de nos arbitres est également en nette diminution de date à date, environ 25%, ce qui 

est énorme. Faut-il le rattacher aux problèmes ci-dessus ? Comme annoncé, en plus de retrouver 

le nombre, la commission de l’arbitrage va travailler pour d’une part améliorer le niveau des 

arbitres concernés, d’autre part améliorer les relations arbitres-clubs. 

Il ne me reste qu’à vous souhaiter une bonne saison à tous et je sais que je peux compter sur 

l’investissement de vous tous pour que Football rime avec jeu et plaisir. 

 

Joël Malin 
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NOUVELLE MANDATURE… 
 

… NOUVEAU COMITE DIRECTEUR  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Joël MALIN 

Président 

    

Jacques CONTET 

Secrétaire et 
Vice-président 

Maurice DELIANCE 

Vice-président 

Colette GAILLARD 

Vice-présidente 

Vincent LAUPRETRE 

Trésorier et 
Vice-président 

     

    

     

Pierre BENOIT 

 

Grégory BESSET 

 

Régis BOSSET 

. 

Catherine GALLICE 

 

Stéphanie GILLY 

 

Raul GUTIERREZ 

 

Vincent JACUZZI 

 

Céline LEROY 

 

Philippe NAEGELLEN 

 

Patrick PITARD 

 

Lucas REYNAUD 

 

Patrick TEPPE 

 

Hamid TOUZANI 

 

Sonia VIOLLET 

 

2024 

- 

2028 
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SUR LE TERRAIN… 
 

BIENVENUE à EMILIE 

 

 

 

 

 

Depuis le 1er juillet, Emilie MALIN VALENCIN remplace Myriam DEBOURG en tant que secrétaire du 

District… 

« Je m’appelle Emilie Malin Valencin, j’ai 37 ans, je suis mariée et j’ai deux enfants. 

Après mes études en BTS Management des Unités Commerciales, j’ai intégré la vie active en travaillant 

pendant 3 ans en grande distribution. 

Il y a 13 ans, je me suis installée dans l’Ain et j’ai travaillé pendant plus de 12 ans dans un commerce. 

Avec mon mari, nous nous sommes rencontrés au bord d’un terrain. 

Il baigne dans le milieu du foot depuis tout petit, que ce soit en qualité de joueur ou entraineur.  

Mes 2 garçons jouent également au foot. Dans un tel environnement familial, ça a été compliqué de ne pas 

m’intéresser moi aussi au ballon rond ! » 

Qu’est-ce qui t’a motivée à répondre à l’appel à candidature lancé par le District ? 

Après avoir travaillé plus de 15 ans dans le monde du commerce, j’avais l’impression d’avoir fait le tour et 

j’avais besoin de changement. 

J’ai su que le District recherchait une employée administrative pour combler le départ à la retraite de 

Myriam donc j’ai tenté ma chance. 

Comment s'est passé ton accueil ? 

J’ai été très bien accueillie par l’ensemble des salariés ainsi que par les membres du District et des Clubs. 

Quelles sont tes principales missions ? 

Accueil téléphonique, traitement des mails, traitement des feuilles de match, dossiers arbitres, secrétariat 

des Commissions… j’ai repris l’ensemble des tâches qu’effectuait Myriam. J’ai eu la chance de pouvoir 

travailler avec elle avant son départ, cette période de tuilage m’a permis de me familiariser avec le 

fonctionnement du District. 

L’EQUIPE ADMINISTRATIVE DU DISTRICT 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Emilie MALIN VALENCIN Esther TEPPE 
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BIENVENUE à DAMIEN 

 

 

 

 

 

 

Depuis le 1er septembre, Damien DULAC remplace Sullivan MEATS en tant qu’éducateur sportif du 

District… 

« Je m’appelle Damien Dulac, j’ai 46 ans, je vis en couple et j’ai un enfant de 11 ans. J’habite à Reyrieux. Je 

suis titulaire du BEF. 

J’ai œuvré au sein de différents clubs en tant que salarié ou bénévole pour y assurer différentes fonctions : 

responsable technique jeunes, éducateur en foot animation, éducateur équipes jeunes (niveau régional). 

Cela a été le cas au Caluire Sporting Club, à l’AS Misérieux-Trévoux, au CS Meginand et aujourd’hui au CS 

Neuville. 

J’ai également fait partie de la Commission technique du District du Rhône où j’ai eu la responsabilité de la 

Section Sportive départementale pendant 7 saisons. 

Qu’est-ce qui t’a motivé à répondre à l’appel à candidature lancé par le District ? 

Etant à la recherche d’un nouveau poste et d’une nouvelle expérience, j’ai souhaité postuler pour découvrir 

ce qu’est le travail en tant qu’éducateur sportif au sein d’une instance fédérale. J’ai été choisi… et j’ai été 

bien accueilli. 

Quelles seront tes principales missions ? 

Elles seront forcément variées : formation des éducateurs, suivi des joueurs dans le cadre du Plan de 

Performance Fédéral, accompagnement des clubs labellisés, développement des pratiques, interventions 

dans le cadre d’actions fédérales… Depuis mon arrivée j’ai déjà eu l’occasion de découvrir plusieurs 

domaines d’intervention. 

 

L’EQUIPE TECHNIQUE DU DISTRICT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

Jean-Marie BRESSOUX Alexis CURT Damien DULAC Thibault VALLET 
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ANTHONY, PRESIDENT du FC ARTEMARE VALROMEY 

 

 

 

 

 

 

Nous avons rencontré Anthony LEMONNIER, nouveau Président du FC Artemare Valromey… 

Anthony, tu es le Président du nouveau Football Club Artemare Valromey. Peux-tu nous en dire plus ? 

Le Football Club Artemare Valromey est le résultat de la fusion entre deux clubs : 

• le FC Artemare, fondé en 2019 par Anthony Lemonnier. 

• le CS Valromey, un club plus ancien datant de 1922. 

Cette fusion a été motivée par une excellente saison commune en 2023/2024, renforçant l'idée que l'union 

des forces des deux clubs serait bénéfique à long terme. 

Suite à cette fusion, un bureau paritaire (50/50) a été mis en place, avec moi-même Anthony LEMONNIER 

élu Président et Antoine THOLLOT, ancien membre du CS Valromey, élu Co-président. 

Quel est ton parcours ? 

J’ai un lien profond avec le club d'Artemare, ayant commencé ma carrière footballistique dans ce club 

jusqu'à la catégorie U13. Après la fusion avec Culoz, j’y suis resté jusqu’en U18, avant de mettre en pause 

ma carrière pendant 10 ans. J’ai repris au CS Valromey pendant une année, suivie d'une saison à Culoz. Puis, 

en 2019, poussé par de nombreux amis, j’ai eu envie de relancer le FC Artemare. 

Qu’en est-il aujourd’hui ? 

Le FC Artemare Valromey compte une centaine de licenciés à ce jour, dans toutes les catégories ou presque. 

L’équipe Seniors masculine évolue en D4. 1 équipe U18, 1 équipe U15, 1 équipe U13, 2 équipes U9 et 2 

équipes U7 sont engagées dans les différents championnats et plateaux départementaux. Nous avons réussi 

également à engager 1 équipe Seniors féminine dans le championnat à 8. 

Nous disposons de 2 terrains, l’un à Champagne en Valromey et l’autre à Artemare. 
 

Quels sont les projets à moyen ou long terme ? 

L'objectif principal du club est de revitaliser le football dans la région du Valromey en attirant des joueurs 

de toutes les catégories d'âge. À terme, le club ambitionne de faire évoluer son équipe Seniors au niveau 

D1/D2. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Petit Filet N° 16 – Septembre 2024 
2024 

 

 

ROMAIN, EDUCATEUR au CS VIRIAT 

 

 

 

 

 

 

Nous avons rencontré Romain PERNOD, éducateur et apprenti au CS Viriat… 

Romain, peux-tu te présenter ? 

Je m’appelle Romain PERNOD, j’ai 21 ans et je suis un pur Aindinois, originaire de Ceyzériat. Mon parcours 

dans le foot est tout ce qu’il y a de plus classique, j’ai commencé le foot à l’âge de 7 ans dans le bassin 

burgien. J’ai toujours joué aux niveaux départementaux. A 19 ans, après plus de 10 saisons passées au sein 

du Football Olympique Bourg en Bresse j’ai eu besoin de changement. Mon choix s’est tourné vers le CS 

Viriat. En parallèle de mon parcours de joueur, je suis devenu éducateur. J’ai également eu l’honneur 

d’officier comme arbitre officiel lors des 3 dernières saisons. 

C’est à l’éducateur que nous nous intéressons aujourd’hui, quel est ton parcours ? 

J’ai commencé mon parcours d’éducateur à 14 ans en encadrant les petites catégories au FO Bourg. J’ai été 

par la suite volontaire service civique pendant mes années lycée. A la fin de ma terminale, je me suis 

logiquement orienté vers un cursus en Fac de sport. A la fin de ma 2ème année j’ai décidé de changer de 

filière en privilégiant une formation en apprentissage. J’ai ainsi passé un Titre Professionnel « Responsable 

de Petite et Moyenne Structure » avec l’organisme Formapi Bourg en Bresse.  

Cette année me voici de retour à l’UFR STAPS où je prépare une licence professionnelle Gestion et 

Développement d’Organisme Sportif, toujours en alternance.  

En parallèle, je me suis inscrit dans le parcours de formation fédéral, j’ai acquis la saison dernière mon 

Diplôme Fédéral Coach Jeune.  
 

C’est tout naturellement au CS Viriat, club dans lequel je me sentais bien, que j’ai souhaité dès le départ 

m’inscrire pour y suivre ma formation en tant qu’apprenti. 

Quelles y sont tes missions ? 

Mes principales missions sont la gestion et l’encadrement des catégories U7 et U15, mais j’interviens 

également régulièrement sur toutes les autres catégories pour pallier aux absences ponctuelles de certains 

éducateurs. Parallèlement, je m’occupe de la communication avec le District, la Ligue et tous les autres 

acteurs externes du club. Je suis en charge de l’organisation et de l’animation de certaines manifestations. 

Enfin je fais partie de la commission sponsoring du club.  
 

Quels sont tes projets à moyen ou long terme ? 
 

Mener à bien mes missions et réussir une belle saison sportive en tant qu’éducateur d’une part, valider ma 

licence afin de terminer mes études d’autre part... Sur le plus long terme, je ne sais pas encore si je garderais 

le foot comme « métier » à temps plein toute ma vie. Une chose est sûre, je ne m’imagine pas sans un petit 

peu (voir beaucoup) de foot pour rythmer mes week-ends.  

J’en profite pour remercier les personnes qui m’ont permis d’en être là aujourd’hui, et notamment le CS 

Viriat pour la confiance accordée depuis 3 saisons maintenant. 
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ERDOGAN, ARBITRE 

 

 

 

 

 
 

Nous avons rencontré Erdogan KILINCK, l’arbitre le plus « ancien » du District… 

Erdogan, depuis combien de temps arbitres-tu ? 

J’ai commencé à arbitrer à 15 ans… Aujourd’hui j’entame ma 30ème saison en tant qu’arbitre officiel. 

Quel est ton parcours ? 

J’ai commencé le foot en tant que joueur au club des « Espagnols de Bellegarde ». J’occupais le poste de 

gardien de but. Puis j’ai muté à Lancrans. C’est là où j’ai débuté l’arbitrage. Aujourd’hui j’arbitre pour le 

compte du FC d’Injoux-Génissiat. 
 

Au début j'ai commencé à arbitrer les Cadets et les Juniors. Maintenant j’officie en D2, D3 et D4, et en 18 

D1 et D2. Il m’arrive aussi d’être désigné en tant qu’assistant sur des matchs de R3. 

Comment expliques-tu une telle longévité ? 

Avant tout, je suis un passionné de foot, depuis tout petit. Ce que j’apprécie le plus, c’est la rencontre avec 

les clubs, les échanges avec les dirigeants, les joueurs, c’est ce qui me motive encore aujourd’hui. 
 

Bien sûr j’ai eu des moments de découragement pendant lesquels j’ai eu envie d’arrêter… notamment à 

cause du comportement du public. Mais j’ai su surmonter pour apprécier toutes les satisfactions que 

continue à me procurer l’arbitrage. Je me dis que j’ai de la chance de vivre de tels instants. 
 

Quels conseils donnerais-tu aux plus jeunes ? 
 

« Si vous aimez le foot, si le foot est une passion, alors n’abandonnez pas votre carrière footballistique si 

votre parcours de joueur vient à s’arrêter. Changez de maillot… et devenez arbitre ! Vous continuerez à vivre 

votre passion autrement. » 
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Ô TROLL 

 

 

 

 

 

 

Nous avons rencontré Franck et Vanessa, propriétaires du restaurant « ô Troll » partenaire du District… 

Franck et Vanessa, depuis quand êtes-vous installés ? 

Nous sommes arrivés en 2003. Nous avons remplacé Jean-Paul et Jocelyne Chaffurin du « Relais des 

Sports », qui eux-mêmes avaient succédé à la famille Germain. 

Travailliez-vous déjà dans le domaine de la restauration ? 

Pour ma part (Franck) oui, j’étais chef cuisinier à « La Jonquillère ». Vanessa travaillait elle à l’ADMR.  

Pourquoi « ô Troll » ? 

Il nous semblait important de marquer les esprits en trouvant un nom qui sortait de l’ordinaire, original… y 

compris en y ajoutant le « ô ». Depuis 2003 on vient manger « ô Troll » …  
 

Qui accueillez-vous dans votre restaurant ? 
 

A midi on propose une restauration classique en proposant des menus du jour aux ouvriers et employés de 

passage. Le soir et le week-end on accueille plutôt des groupes, associations, familles… Entre nos 4 salles et 

la terrasse, nous pouvons accueillir jusqu’à 200 personnes. On travaille alors plus « à la commande » pour 

ce qui est des menus, c’est une volonté pour ne pas tomber dans une certaine routine que de nous adapter 

au souhait et aux envies de chacun. Le plaisir des uns et des autres est aussi le nôtre. 

De la même façon nous proposons des plats à emporter, et nous intervenons régulièrement en tant que 

prestataire à l’occasion d’événements, cérémonies, assemblées générales… que ce soit sous forme d’apéritif 

dînatoire ou de repas, une autre façon de varier les plaisirs. 

En termes de menus ça peut aller des burgers, grenouilles, bréchets de poulet, de la tartiflette, paëlla au 

poulet à la crème, poisson, sauté de bœuf… et autres spécialités (aiguillettes de canard miel soja, gambas…). 
 

Diriez-vous qu’« ô Troll » est une institution locale ? 
 

Ce serait prétentieux de le dire. Nous savourons juste le plaisir de participer à la vie locale et de partager 

des moments de convivialité en ouvrant nos portes aux associations locales quand elles le souhaitent (ô Troll 

est par exemple le siège du CSV le club de foot) et à l’occasion de festivités diverses comme la fête des 

conscrits, le festival de musique… et autres festivités associatives et sportives. 
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PROLONGATIONS… 
 

REUNIONS J’ACCOMPAGNE 

 

 

 

 

 

 

Les traditionnelles réunions « J’accompagne » ont rassemblé plus de 250 personnes du côté de Châtillon la 

Palud, Culoz, Foissiat, Miribel, Replonges et Veyziat. Seuls quelques clubs ont manqué à l’appel… Nouveauté 

cette saison, les 4 catégories foot réduit étaient concernées en même temps. Informations diverses, 

confirmation des engagements en U7, U9, U11 et U13, désidératas, échanges entre éducateurs… merci au 

CSJ Châtillon-la-Palud, à l’US Culoz Grand Colombier, à l’ES Foissiat-Etrez, au FC Mas Rillier, à l’US Replonges 

et à l’US Veyziat pour leur accueil. 
 

REUNIONS FOOT à 11 

Dès la fin du mois d’août, ce sont les clubs engagés dans les championnats jeunes qui se sont retrouvés à St 

Martin du Mont, puis ceux engagés dans les championnats féminins, du côté du District, et ceux engagés 

dans les championnats seniors (D1, D2 et D3), au So Club, pour les réunions de rentrée. 

Calendriers, règlements, arbitrage, discipline, délégués, prévention… tous les sujets y ont été abordés. Les 

responsables des différentes commissions du District ont pu répondre aux questions des clubs. Les échanges 

fructueux qui ont suivi ont permis de lancer la saison de la meilleure des façons. 
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RENTREE DU FOOT U9 
 

Samedi 14 septembre, ce ne sont pas moins de 775 joueuses et joueurs U9 qui ont fait leur rentrée officielle 

du côté de Bâgé, Ceyzériat et Meximieux. 128 équipes au total, 45 clubs représentés. Premiers matchs de la 

saison, premiers buts… et premières médailles ! L’occasion également de revoir les règles après de longues 

vacances, tant sur le terrain qu’autour pour les nombreux parents présents. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RENTREE DES ARBITRES 

Samedi 14 septembre, c’était aussi la réunion de rentrée pour les arbitres. Pour l'occasion, c’est le club de 

l'ES Revermontoise et ses bénévoles toujours fidèles qui s’étaient mobilisés pour accueillir cette journée 

rassemblant nos officiels départementaux, toutes catégories confondues.  

Au programme de ce rassemblement de début de saison test physique sur le terrain, puis travail en salle : 

présentation des modifications des lois du jeu, présentation du règlement intérieur de la Commission 

Départementale, modalités d’accompagnement, rappels divers... et bien sûr le traditionnel questionnaire 

d’évaluation. Au total, ce sont ainsi 120 arbitres qui se sont retrouvés au complexe Gaston Gaillard de St 

Martin du Mont. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

 
 

 

CALENDRIER… 
 
 

28/09/2024   Réunion clubs D4 et D5  Remise label club régional à l’OSR 01 

    au So Club    à Ceyzériat 

19/10/2024   1er Tour Festival Foot U13 

19-20/10 et 26/10/2024 Formation Initiale Arbitres 

    au District 

19/10 et 11/11/2024  Formation CFI U6-U9    Formation CFI U10-U13 

    à Izernore    à Trévoux (à confirmer) 

20 au 22/10/2024  Rassemblement Inter Districts U14 F 

    à Tola Vologe 

24/10/2024   Rassemblement Inter Districts U16 G  

    à Genas 

25/10/2024   Assemblée Générale 

    à Viriat 

31/10 au 3/11/2024  Rassemblement Inter Districts U15 G  

    à Vichy 

2/11/2024   Plateau Féminin 

    lieu à déterminer 

2-3/11/2024   2ème Tour Coupes de l’Ain 

8/11 et 29/11/2024  Formation CFI U14-U19  Formation CFI Seniors 

    à St Martin du Mont   à St Martin du Mont 

8/11/2024   Soirée des Récompenses 

    à Attignat 
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